

École de musique

DE BEAUPRÉAU-EN-MAUGES



Beaupreau
en-Mauges

ÉCOLE DE MUSIQUE

PRÉSENTATION

L'école de musique de Beaupréau-en-Mauges compte environ 450 élèves des 10 communes déléguées du territoire. Trois modes d'apprentissage (cours collectifs, cours individuels d'instruments et pratiques collectives) permettent aux élèves de se faire plaisir, de progresser et de s'épanouir dans leur pratique musicale.



Le saviez vous ?

Les professeurs de l'école de musique interviennent également dans les écoles primaires de Beaupréau-en-Mauges. C'est donc près de 750 élèves qui bénéficient chaque année d'interventions musicales en milieu scolaire : chants, percussions, mise en musique de contes et initiation à la pratique d'un instrument à travers les orchestres à l'école.

450
élèves

22
professeures

17
instruments
enseignés

30
projets d'intervention
en milieu scolaire

+40
événements
chaque année



LES COURS

pour les 6-7 ans

Des cours d'éveil musical

- ↳ Éveil au monde sonore et rythmique
- ↳ Jeux, auditions, productions instrumentales
- ↳ Chant
- ↳ Découverte des instruments

dès 7 ans

Des cours de formation musicale

- ↳ Découverte du langage musical sous forme ludique
- ↳ Découverte des instruments
- ↳ Écoute, chant
- ↳ Jeux musicaux

dès 7 ans

Des cours d'instruments

- ↳ Bois : flûte à bec, flûte traversière, clarinette, saxophone
- ↳ Cuivres : trompette, cor, trombone, tuba
- ↳ Cordes frottées : violon, alto, violoncelle
- ↳ Cordes pincées : guitare classique, guitare électrique, guitare basse
- ↳ Claviers/percussions : piano, accordéon, batterie, percussions

pour tout âge

Des cours de pratique collective

Jouer avec d'autres musiciens est essentiel à tout âge et pour tous les niveaux.

- ↳ Chorale enfant et adulte
- ↳ Orchestres à cordes
- ↳ Orchestres d'harmonie
- ↳ Orchestre symphonique
- ↳ Ateliers jazz, musiques actuelles et amplifiées
- ↳ Ensembles de classes



CURSUS DE FORMATION



Éveil musical

Il est possible de commencer son initiation par l'éveil musical pour faire ses premiers pas dans la musique et découvrir les instruments à partir de 6 ans **1h/semaine**

1^{er} cycle La découverte

Un cours individuel d'instrument **30min/semaine**

Un cours de formation musicale **1h/semaine**

Un cours de pratique collective : chorale, ensemble ou orchestre

2^{ème} cycle L'approfondissement

Un cours individuel d'instrument **30min/semaine (ou 45min au choix)**

Un cours de formation musicale ou

Musique Assistée par Ordinateur (MAO) **1h/semaine**

Un ou plusieurs cours de pratique collective : chorale, ensemble ou orchestre

3^{ème} cycle Le perfectionnement

Les enseignements sont adaptés en fonction du projet de l'élève

Hors-cursus

Pour les adultes qui souhaitent commencer la musique sans passer par le cursus classique, ce parcours est idéal ! Le hors-cursus permet d'apprendre à jouer d'un instrument et de rejoindre les pratiques collectives.

INSTRUMENTS

Violon, alto



Violoncelle



Guitare classique, électrique, basse



Tuba



Trompette



Trombone



Flûte traversière, à bec, clarinette



Percussions



Saxophone



Accordéon



Cor



Piano



Les cours d'instruments sont accessibles :

- immédiatement en cas de places disponibles,
- après une année d'éveil,
- pour les instruments (guitare, piano) après une année de formation musicale,
- pour les adultes selon les places disponibles.



INFOS PRATIQUES

L'élève doit disposer d'un instrument pour s'entraîner tous les jours. Dans la limite du parc, propriété de l'école de musique, les instruments pourront être prêtés gratuitement. Les instruments pourront être loués dès la 2^{ème} année en fonction de leur disponibilité.

Chaque élève devra se procurer les manuels et fournitures diverses demandés par les professeurs. En cas d'achats groupés par l'école de musique, le règlement des fournitures, partitions et livrets seront à effectuer dès réception de la facture.

Mode de paiement privilégié

Règlement à distance via l'extranet de l'école de musique

Autres paiements acceptés

Chèque bancaire, chèques vacances ou E.Pass jeunes





Malo Beaumon

Élève de clarinette à l'école de musique

« C'est lors de mes vacances dans les Pyrénées, lorsque j'ai vu des clowns en jouer, que j'ai découvert la clarinette. Je me sens épanoui et accompagné, les professeur·es m'aident à travailler mon rythme et mes pulsations. L'ambiance conviviale de l'école de musique m'a permis de me faire plusieurs copains, notamment au sein de l'orchestre d'harmonie dont je fais partie. »



Karim Hamidou

Élève de saxophone à l'école de musique

« Je n'ai jamais pris de cours de solfège de ma vie, mais lorsque j'ai commencé en 2021, je me suis immédiatement imposé une rigueur pour pouvoir évoluer et apprendre à jouer du saxophone. J'ai d'abord intégré l'orchestre d'harmonie 1^{er} cycle, puis l'orchestre 2nd cycle. C'est intéressant de faire partie d'ensembles avec des musiciens de tout âge. J'aime aussi la dynamique de l'école de musique de Beaupréau-en-Mauges : de nombreux nouveaux projets se mettent en place, et nous jouons des morceaux qui s'inscrivent dans l'air du temps. »



2 rue Robert Schuman - Beaupréau
49600 BEAUPRÉAU-EN-MAUGES
ecole-de-musique@beaupreauenmauges.fr
02 41 75 38 10

Plus d'infos sur beaupreauenmauges.fr

